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４つのテスト

真実か どうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるか どうか
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2016-2017年度

RI第2650地区のスローガン

会　長　田村　康夫

鯖江ロータリークラブ会長方針 

「感謝で繋ぐ」

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ - タ リ - ソ ン グ
好意と友情の握手タイム
会 長 の 時 間 等
閉 会 点 鍾

富 士 屋  会 館　　

夢を語り、現在を刷新
Review From the future and Renew

人類に奉仕する
ロータリー

老壮青　今、日々を大切に
その為に・・・

卓話

テーマ

出席率67.7％

「写真と映像のトレンドスマイル」
トレンドスマイル代表

瀧谷  えみ子    会員

RACとの合同夜間例会
（会場：富士屋会館）

第2795回
3/17(金)

第2797回
 4/7(金)3月第4例会3月第3例会

第2795回
3/17(金）

例会報告

ロータリーソング

第2796回
   3/24(金)  4月第1例会

点鐘：18:30

「それでこそ
　ロータリー」

点鐘：12:30

佐野  直美
前ソングリーダー

卓話

テーマ

点鐘：12:30
会場：鯖江商工会議所４階大ホール
「私のニット人生」
（協）鯖江市繊維協会理事長

野尻　利雄　様

注意：3月31日(金)は休会です

「ローター
　　アクトの歌」
宮本  智明
　RAC  会長

インフォメーション
川手　博明
　次年度幹事
　いよいよ次年度
運営体制が始まっ
た。4/30に次年度

研修協議会が、宝ヶ池の京都国際会館で
行われる。出席いただきたいのは、会長・
幹事・クラブ管理運営・奉仕プロジェクト・
青少年奉仕・ロータリー財団・米山奨学・
会員増強拡大・公共イメージ広報の分科
会を開く予定。該当の皆様には、後日ご
案内が届くので、今からご予定よろしくお
願いする。4/9のサンドームは今年度の
研修会なので、お間違いの無いよう。

会 長 の 時 間　

好意と友情の握手タイム

田村  康夫   会長
　ロータリークラブ
は、アメリカででき
て112 年経つ。
鯖江 RCは、今年で
57年経つ。ロータ

ーアクトは、18歳から30歳までの皆さ
んで構成されている。何の会だろうと思
われていると思う。私たちロータリークラ
ブが、これからの世の中をを引っ張って
いくのは、若い青少年なので、若い人達
を育てようとの趣旨で出来た。昔、福井県
には7つの RACがあった。今残念なが
ら福井 RAC・福井東 RAC・大野 RAC・
鯖江 RACの 4つに減ってしまった。
ロータリークラブ会員は定年がなく、地域
でいろんな職種の代表の方の会である。
私も30年前は RACに所属していた。
その当時は、ロータリークラブに憧れて
いて、大きくなったら入りたいなと思って
いた。それが今は鯖江 RC会長となって
いる。ロータリークラブのメンバーは、す
ごい方ばかりの集まりであり、RACに予
算も組んでいる。こういう機会に交流を深
め、ロータリーに興味を持っていただけ
たらと、心から願っている。鯖江 RACの
元気は鯖江 RCの元気にも繋がるので、
どうかご縁が繋がるようお願いする。

　

「ローターアクト会員増強大作戦 2017」

見　学　者：佐野優さん、笹木竜人さん、
　　　　　　末本高志さん
福井ＲＡＣ会長：船谷恭平さん　　

ゲスト及びビジター紹介　 宮本  智明
　RAC  会長
　今日は見学に3
名の方においでい
ただき、ありがとう。
こんな堅苦しそう

な場所に来てしまって、しまったと思われ
ているかと思う。自分は、休会となってい
る福井南RACに所属していて、入会のき
っかけとなったのは、福井の祭りに「甘酒
を作る手伝い」に参加したのが最初で、
その後飲み会に誘われたりして楽しかっ
た為、会に入った。RACの事を全く知らな
くても、そのうち自然と分かって来ている
ので、皆さんも堅苦しく考えないで、楽し
く参加していただきたい。どうぞ私達の仲
間に入っていただきたい。よろしくお願い
する。　
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乾　杯　　　　　　　
　大島　恒彦　
会長エレクト

ご挨拶　　
福井ＲＡＣ　
船谷　恭平　会長

活動報告　
鯖江ローターアクトクラブ

手に手つないで合唱　指揮　佐野前ソングリーダー

小計 ￥  42,000　
累計 ￥909,000

田村　康夫　会員
帰山　明朗　会員
幸道　森市　会員
小部　隆充　会員
深見　泰和　会員
齋藤多久馬　会員
岡本　圭子　会員
川手　博明　会員

にこにこＢＯＸ報告

1　鯖江 RAC 合同例会楽しみに
2　見学者の方々ありがとうございます
3　楽しく楽しく
4　本日はよろしくお願いします

挨拶・趣旨説明
　岡本　圭子　
青少年奉仕委員長

RACとの合同夜間例会

（会場：富士屋会館）

点鐘：18:30「ローターアクト会員増強大作戦 2017」

窪田　健一　会員
木村　　明　会員
清水　康弘　会員
野呂　和夫　会員
酒井　芳則　会員
孝久　治宏　会員
酒井　雅憲　会員
吉田　俊博　会員

大橋　良史　会員
牧野　友美　会員
大島　恒彦　会員
佐野　直美　会員
福井 RAC船谷恭平
鯖江 RAC会員一同
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深見泰和
クラブ管理
委員長


